

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。

昨日は6年生から5年生に向けて「修学旅行の報告会」が開かれていました。コロナ明けで、鎌倉の町を自由に散策できる企画になったので、それぞれの班で計画を立てて回ってきたのですね。訪れた観光名所についてスライドにまとめて発表していました。実際に観てきた大仏や八満宮の話に、興味津々に耳を傾ける5年生。写真も盛りだくさんで、分かりやすい説明に、来年の修学旅行が楽しみになりましたね。6年生の感想には「計画を立てる力、地図を読む力、時間を意識して行動する力、仲間との協調性などが身に付きました。」と振り返っていたり、「壬生町とは違った鎌倉の良さを自分の目で見て、知ることができました。この経験を壬生町の魅力を上げることにつながれたらいいと思います。」と次のステップに向けて前向きな気持ちが表れていたり、素晴らしい発表でした。ちなみに、歴史や建物の話だけでなく、小町通りの美味しいお店、おすすめのお土産ベスト3!!など、お腹を満たす話も興味深いところでしたよ。ぜひ、人が集まる壬生町へのアイデアを提案してくださいね。

今日で1学期が終了しますが、この1か月、プールから楽しそうな声がたくさん聞こえていました。自分たちの力で流れるプールを作り、友達や先生に水をかけ合い、楽しい時間を過ごせましたね。暑い日はやっぱり水遊び!!と思いきや、本校は校内水泳検定なるものがある、それぞれの目標に向かってガンガン泳ぐ時間も見られました。顔を水につけられなかった子が、友達と一緒に潜ってジャンケン!!って、すごいよね。バタ足で15mを「次こそは」と挑戦して、ゆっくりでも最後までやり切った姿に嬉しくなりました。「先生クロールの手を教えてください!」「カエル足って何ですか?」と聞いていたのに、次には「こうですか?」「できていますか?」とどんどん出来るが増えて喜ぶ素直な笑顔に、いっぱいエネルギーをもらいました。「見えないけれど大切なもの。強い心を育てる」その言葉通り、自分の目標に向かってしっかりとチャレンジできましたね。素晴らしいですよ!! さらには、来年度の検定に向けて頑張っている子たちもたくさんいます。そこで、全国大会に出るほどの実力を隠し持っている校長先生に水泳の魅力について伺いたいと思います。校長先生!こちらどうぞ。

みなさん、こんにちは。

こんにちは、お忙しいところ、ありがとうございます。早速ですが、校長先生は学生時代に全国大会に出場されたこと伺いましたが、

(校長先生)はい。隠し持っているほどのたいした記録はないのですが、小学生から高校生まで水泳をやっていました。詳しく言いますと、インターハイ、全国大会の前日に体調を崩し、緊急入院となってしまう、大舞台には立つことができなかったのです。今でも残念に思っています。しかし、毎日、朝からプールに入って練習し、平均で、一日3、4キロメートルくらいは、泳いでいたという事実は、大舞台に立つことができなくても、それと同じくらいの価値を得ることができたと思っています。

そこまで続けてこられた水泳の魅力について教えてください。

(校長先生)魅力というほど、極めてはいませんが。みなさんも知っているように、水泳には色々な種目があります。そういう中で、今日は、バタ足を頑張ろうとか、今日はクロールで長い距離を泳ごうとか、自分でめあてを決めて、練習することができます。そして、そのめあてを達成した時、がんばってよかったという気持ちでいっぱいになります。小さな積み重ねが、目に見えて分かり、泳ぎの記録に表れること、そして、それがほんの少しではありますが、自信につながるころ、これが水泳の魅力かも知れませんね。

なるほど。夏休みにプールに行く子供たちに、ぜひ水泳が上手くなるコツを教えていただけたらと思います。

(校長先生)色々な泳ぎに共通することと言うと、水に浮くこと、けのびを正しい姿勢でできるといいですね。これが上手になるための 最初の一步ですね。それと何と言っても、一番は、何事も楽しむことですね。笑顔で楽しむことが大切です。特に水泳は、緊張してしまうと、顔が硬くなって、いつも通りの息継ぎができなくなってしまいます。だからこそ、リラックスして、楽しむ。笑顔で楽しんでほしいです。

みなさん、「これを楽しむものに如かず」ですね。校長先生からの素敵なアドバイスを胸に、来年度に向けて頑張ってくださいね。

さて、今日の終業式は 6 年生が中心となって進めてくれました。初めての司会や校歌の指揮など、みんなドキドキだったのではないのでしょうか？ 300 人の前で何かをするって人生の中でなかなか無いことだと思うのです。その緊張感や責任感を体験するって本当に貴重なこと。そこにチャレンジさせていただけたこと、校長先生ありがとうございました。実際に子供たちの姿を見て、いかがでしたか？

(校長先生) 睦小の子供たちは、本番に強い。練習の成果を確実に現すことができると感じました。やく、300人の人の前でできたのですから、色々なことに自信をもって取り組んでくださいね。下級生のみなさんも、今日の6年生のようにになりたい、という憧れが強くなったと思いますよ。本当にすばらしかったです。

素敵なお言葉ありがとうございます。頼もしい姿を見せてくれた 6 年生、代表して作文を発表してくれた 5 年生と 2 年生、ありがとうございました。そして、この 1 学期、たくさんの成長を感じさせてくれた睦っ子のみなさん、ありがとうございました。44日間の夏休みを経て、一回りたくましく成長したみなさんに会えることを楽しみにしていますよ。それではまた 9 月に会いましょう。See you again. Have a nice summer vacation!